

Fecha: 13-02-2024

Fuente: Tu Medio

Título: ¿Quieres renovar los espacios de tu casa? Hoy lo puedes hacer con solo un clic

Visitas: 1.379

VPE: 9.239

Favorabilidad:  No DefinidaLink: <https://www.tumedio.cl/quieres-renovar-los-espacios-de-tu-casa-hoy-lo-puedes-hacer-con-solo-un-clic/>

Según la Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios de Estados Unidos, las nuevas tendencias de diseño de interiores que llegaron para quedarse <p>incluyen la adaptación de espacios para home office dentro del hogar, reformulación de cocinas entre otros.

Por su parte en Chile, según encuestas realizadas en 2023 por ArchDaily revelaron que más del 80% de las personas prefieren seguir trabajando desde sus hogares, fenómeno que estaría demostrando que las casas dejaron de ser consideradas un lugar de tránsito. Igual percepción arrojó el informe de CADEM y la UAI, entre otros, el cual reveló que el 80% de los chilenos prefiere pasar su tiempo libre en casa. Por su parte según un estudio Life at Home Report 2023 coinciden aclarando que el 60% de los chilenos mencionan que su hogar es su lugar favorito.

Esto refleja un cambio en los hábitos, lo que ha generado un aumento en el interés por mejorar los ambientes domésticos para hacerlos más armoniosos, confortables y gratos. </p><p>Durante el último tiempo, el hogar ha recobrado una posición central en la vida de las personas, donde nuevos hábitos llegaron para quedarse.

Por una parte, la Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios de Estados Unidos informó la creciente tendencia de reformular espacios donde se consideren ambientes destinados para home office, la priorización de áreas exteriores y cocinas con mayor capacidad de almacenamiento.

Por su parte, según un estudio elaborado por la UAI y Cadem en 2022, entre otros actores, demostró un cambio en las costumbres de los chilenos, el estudio “Los Chilenos y la Entretención” entrevistó a 800 personas mayores de 18 años de diferentes regiones del país, de las cuales, cerca del 80% declara entretenerse más en casa, versus un 19% que prefiere salir.

Similar percepción arrojó el estudio Life at Home 2023 realizado en Chile, este estudio reveló que 6 de cada 10 chilenos menciona que su hogar es el lugar favorito y el 57% de los chilenos se siente contento y a gusto en casa cuando tiene un hogar ordenado y organizado. </p><p>“Sin duda hoy han cambiado los hábitos de los chilenos, hoy nos interesan los espacios que reflejan nuestra personalidad, nuestra vida, sentirnos cómodos, hogares funcionales, no es extraño esta gran valoración que tenemos de los espacios hoy en día.

Hoy el chileno está mucho más conocedor y preocupado de darle una nueva vida a su casa, buscan crear ambientes confortables, para crear espacios vivibles y armoniosos, antes la casa solo era de tránsito, hoy es nuestro hogar” Menciona Nicole Hirigoyen de Cerámicas Cordillera.

La experta agrega “El diseño y la decoración no se quedaron atrás a través de la tecnología y hoy decidir qué revestimiento queda mejor en tu espacio es mucho más fácil a través de esta herramienta. Este simulador, es una excelente opción para quienes están pensando en actualizar ambientes, pero no se imaginan como se ve el resultado final.

Es una forma segura y muy sencilla de probar diferentes ideas antes de tomar una decisión, es muy intuitiva y permite visualizar los cambios en solo unos segundos de manera muy realista” menciona. </p><p>Sin duda, escoger la cerámica, porcelanato ideal para muros, pisos, terrazas, quinchos, cocinas, baño, dormitorios u oficinas puede ser una tarea compleja a la hora de elegir y combinar colores, texturas.

Consciente de esta nueva realidad, las necesidades actuales de crear espacios funcionales, con materiales de calidad y ante el boom de la inteligencia artificial es que Cerámicas Cordillera –líder en la fabricación y distribución de cerámicas, porcelanatos, pisos y muros– acaba de lanzar un revolucionario visualizador de espacios digital.

Esta novedosa e intuitiva herramienta se presenta para aquellos que están considerando reformular un área de su casa de forma segura y sencilla, explorando diferentes ideas antes de tomar una decisión final. </p><p>¿ Cómo funciona? ¡ Toma nota! </p><p>Con solo un clic, las personas pueden probar diversas opciones de cerámicas, porcelanatos para pisos y muros, explorando una amplia variedad de colores y texturas. El usuario puede ingresar al sitio [www.cordillera.cl](http://www.cordillera.cl) y hacer clic en “Simulador” pueden cargar una fotografía de su espacio y experimentar con diferentes combinaciones. En caso de que no tengas alguna foto, puedes escoger un ambiente predeterminado en la página. </p><p>Comentarios comentarios</p>

